

Eltern-Information

Neue Gruppenleitung Biber

Cyrill Benz



Ergänzt seit bald zwei Jahren unser Spielhuus-Team. Seit Januar 2020 arbeitet Cyrill als zuverlässige und motivierte Fachkraft im Spielhuus Krebsbach. In der vergangenen Zeit hat er die Hortgruppe tatkräftig unterstützt. Häufig hat er vorübergehend die Führung der Gruppe stellvertretend übernommen. Cyrill ist eine wichtige Ansprech- und Bezugsperson für Kinder und Eltern geworden.

Cyrill ist offen für Neues und macht auch vor fordernden Aufgaben nicht Halt. So hat er anfangs Februar die Gruppenleitung der Biber-Gruppe übernommen. Sein Engagement und vorausschauende Art in der Planung und Umsetzung des strukturellen und kreativen Kinderalltags wird er nun als neue Gruppenleitung der Bibergruppe noch mehr umsetzen können. Wir freuen uns sehr, dass Cyrill diese anspruchsvolle Aufgabe annimmt und seinen Elan und seine Motivation jetzt mit noch mehr Wirkung einbringt.

Cyrill ist erreichbar unter der Emailadresse biber@spielhuus.ch oder unter dem Hausanschluss 052 620 20 30.

Als Hausleitung steht Katja Toth bei übergeordneten Fragen zur Verfügung.

Für das Spielhuus Krebsbach

Katja Toth
Hausleitung
Spielhuus Krebsbach